

# NGO

## Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Giat Patroli Satkamling, Ajak Warga Bersinergi Ciptakan Keamanan"

Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

Jan 19, 2024 - 09:17



menjadi saksi kegiatan patroli Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) yang digelar oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak. Kegiatan ini dilaksanakan dengan penuh semangat dan kesigapan oleh anggota Bripka Dadang, Bripka Asep Y. S, dan Bripka Irman W.

Pukul 22.00 WIB, ketiga anggota Bhabinkamtibmas tersebut melibatkan diri dalam patroli rutin mereka di wilayah hukumnya. Rute patroli melibatkan Jalan Raya Desa Bojong Longok dan Jalan Raya Desa Sukakersa sebagai fokus utama.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., kegiatan ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di sekitar wilayah tersebut. Selain melibatkan diri dalam patroli, Bhabinkamtibmas juga aktif mengajak masyarakat setempat untuk turut serta dalam kegiatan ronda. Hal ini sebagai langkah antisipasi terhadap potensi kejadian yang tidak diinginkan di lingkungan tersebut.

Salah satu hasil positif dari patroli tersebut adalah partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga agar tetap waspada dan melapor jika menemui adanya dugaan pelanggaran hukum atau kejadian yang mencurigakan. Bhabinkamtibmas juga mendorong masyarakat untuk berkoordinasi dengan pihak kepolisian melalui call center 110 atau melaporkan langsung ke Bhabinkamtibmas setempat.

Kegiatan ini dilakukan dengan penuh kehati-hatian dan keprofesionalan, menciptakan suasana yang kondusif dan aman di sekitar wilayah Polsek Parakansalak. Seluruh rangkaian kegiatan patroli tersebut terekam melalui dokumentasi yang melengkapi laporan ini.

Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., menyampaikan apresiasinya terhadap kinerja Bhabinkamtibmas yang telah melaksanakan tugasnya dengan baik. Semangat dan dedikasi anggota kepolisian tersebut diharapkan dapat terus menjadi motivasi bagi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.